

RENCANA PROGRAM KERJA KULIAH KERJA NYATA (KKN)

INTEGRASI – INTERKONEKSI

UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA ANGKATAN 114

“PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PENINGKATAN KUALITAS POLA HIDUP SEHAT”



KKN KELOMPOK 322

GENDING, GENDING, PROBOLINGGO, JAWA TIMUR

KULIAH KERJA NYATA (KKN)

UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA

2024



KULIAH KERJA NYATA (KKN) REGULER
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN KALIJAGA ANGGKATAN 114
KELOMPOK 322 DESA GENDING KEC.GENDING KAB.PROBOLINGGO
Email : kknending@gmail.com



Kepada Yth.

LPPM UIN SUNAN KALIJAGA

Di Yogyakarta

Assalamualaikum Wr. Wb.

Dengan hormat, salam sejahtera kami sampaikan semoga kita semua senantiasa dalam lindungan Allah SWT. Kami, **Kelompok KKN 114 KKN UIN Sunan Kalijaga Angkatan 114 di Desa Gending, Kecamatan Gending, Kabupaten Probolinggo** dengan nama anggota sebagai berikut :

Nama	Fakultas	Program Studi	NIM
Abdus Salam	Fakultas Dakwah dan Komunikasi	Manajemen Dakwah	21102040032
Qonita Dewi D.P.S.	Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	Pendidikan Bahasa Arab	21104020012
Khoirun Nikmah	Fakultas Sains dan Teknologi	Matematika	21106010049
Muhammad Masrur R.	Fakultas Ushuluddin dan Pemikiran Islam	Filsafat Aqidah Islam	21105010038
Dian Rafiqah Rizky	Fakultas Syariah dan Hukum	Hukum Keluarga Islam	21103050080
Ihsan Rinaldy Saragih	Fakultas Syariah dan Hukum	Hukum Tata Negara	21103070058
Maliha	Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	Akuntansi Syariah	21108040098
Ismi Adriana S.	Fakultas Syariah dan Hukum	Ilmu Hukum	21103040049
Saharani Nur Syahadah	Fakultas Syariah dan Hukum	Hukum Ekonomi Syariah	21103080088
Rafid Aqil Satria	Fakultas Syariah dan Hukum	Hukum Tata Negara	21103070109

Atas Persetujuan DPL (Dr. Ir. Sumarsono S.T., M.Kom.) menyerahkan dan melampirkan Rencana Program Kerja KKN Angkatan 114 di Dusun Krajan 2, Jalan Yossudarso, RT.13/RW.3, Desa Gending, No 45 Gending, Kab. Probolinggo, Jawa Timur, ID, 67272. **Kami senantiasa mengharap masukan dari DPL ataupun LPPM berkaitan dengan RPK kami.**

Demikian surat kami sampaikan, atas perhatian LPPM UIN Sunan Kalijaga kami ucapkan terima kasih

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Ketua



Ihsan Rinaldy Saragih
NIM 21103070058

Gending, 28 Agustus 2024
Sekretaris



Ismi Adriana S.
NIM 21103040049

Dosen Pembimbing

Dr. Ir. Sumarsono S.T., M.Kom.
19710209 200501 1 003

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga kami dapat menyusun rencana program kerja untuk kelompok 322 KKN Angkatan 114 di Desa Gending, Kecamatan Gending, Kabupaten Probolinggo.

Desa Gending adalah salah satu desa yang terletak di Kecamatan Gending, Kabupaten Probolinggo. Desa ini memiliki karakteristik geografis yang mendukung aktivitas pertanian dan perikanan, serta dikenal dengan kekayaan sumber daya alamnya. Mayoritas penduduknya bekerja sebagai petani dan nelayan, dengan hasil utama berupa padi, bawang merah, ikan, dan berbagai produk hasil laut lainnya. Sebagian besar warga Desa Gending menganut agama Islam dan aktif dalam kegiatan keagamaan yang didukung oleh komunitas Nahdlatul Ulama (NU).

Namun, kurangnya pengetahuan tentang pentingnya pola hidup sehat dan pemanfaatan teknologi informasi menjadi kendala utama dalam pengembangan kualitas hidup masyarakat di Desa Gending. Banyak warga yang masih belum menyadari pentingnya penerapan pola hidup sehat dalam kehidupan sehari-hari, yang berdampak pada kesehatan dan kesejahteraan mereka.

Berdasarkan identifikasi masalah tersebut, kami mengusung tema “Pemberdayaan Masyarakat dan Peningkatan Kualitas Pola Hidup Sehat.” Dengan tema ini, kami berharap dapat memberikan edukasi dan pendampingan kepada masyarakat Desa Gending untuk meningkatkan kualitas kesehatan mereka melalui penerapan pola hidup sehat serta memanfaatkan teknologi informasi untuk mendukung kesejahteraan bersama.

1. Program Kerja

a. Program Unggulan

No	Dasar Program	Rencana Program	Pelaksanaan Program	Output Program	Sasaran
1	Program ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kualitas hidup sehat masyarakat Desa Gending dengan memperkenalkan obat nyamuk alami dari serai. Mengingat tingginya risiko demam berdarah di daerah tersebut, program ini bertujuan memberikan solusi alami dan murah yang dapat digunakan oleh masyarakat untuk mencegah gigitan nyamuk dan penyebaran penyakit.	Penyuluhan spray anti nyamuk alami dari serai dan kulit jeruk	Pertama, bahan dan alat yang diperlukan seperti cairan etanol, serai, kulit jeruk, botol spray, poster, dan stiker akan dikumpulkan. Kemudian, perencanaan dan persiapan untuk penyuluhan dilakukan, termasuk menyiapkan tempat dan perlengkapan acara. Selanjutnya, penyuluhan akan dilaksanakan di Balai Desa Gending, diikuti dengan sesi praktik pembuatan obat nyamuk alami menggunakan bahan-bahan yang telah disiapkan.	<ul style="list-style-type: none"> • 20 spray anti nyamuk alami dari serai dan kulit jeruk dibagikan kepada masyarakat sekitar. • Meningkatnya kesadaran masyarakat mengenai pentingnya penggunaan bahan-bahan alami dalam kehidupan sehari-hari untuk menjaga kesehatan. 	Sasaran kegiatan ini adalah ibu ibu PKK DI Desa Gending.
2	Kurangnya pengetahuan tentang tanaman obat keluarga (TOGA) dan pemanfaatan sampah di kalangan Ibu-ibu PKK Desa Gending, serta	Penyuluhan tentang Tanaman Obat keluarga (TOGA)	Menyelenggarakan penyuluhan di Balai Desa Gending dengan narasumber dari Dinas Lingkungan Hidup, dilanjutkan dengan sesi praktik menanam TOGA dengan	Meningkatnya pengetahuan dan keterampilan Ibu-ibu PKK dalam menanam TOGA, terbentuknya Taman TOGA di desa, serta pemanfaatan sampah botol	Sasaran kegiatan ini adalah ibu ibu PKK DI Desa Gending.

	kebutuhan dukungan untuk program Taman TOGA desa.		memanfaatkan botol bekas sebagai pot. Setelah itu, menyumbangkan tanaman TOGA kepada Desa Gending.	bekas untuk pot tanaman.	
--	---	--	--	--------------------------	--

b. Program Pendukung

No	Dasar Program	Rencana Program	Pelaksanaan Program	Output Program	Sasaran
1	Minimalnya Optimalisasi kegiatan belajar mengajar di SDN Gending 1	Kampus Mengajar	Mengajar di kelas dan membantu administrasi di SDN Gending 1	Meningkatkan kualitas pembelajaran	Sasaran Kegiatan ini adalah siswa kelas 3-5 di SDN Gending 1
2	Meningkatkan kesadaran pentingnya Pendidikan sebagai bekal kehidupan sehari-hari	Bimbel Cendikia	1. Melaksanakan kegiatan bimbingan belajar pada tugas anak-anak 2. Melaksanakan bimbingan belajar pada mata pelajaran yang dianggap sulit	Peningkatan pemahaman dan prestasi belajar anak-anak, serta kesadaran akan pentingnya Pendidikan sebagai bekal kehidupan sehari-hari.	Sasaran kegiatan ini adalah anak-anak sekitar posko maupun anak-anak TPA.
3	Menambah pengetahuan tentang kerajinan tangan dan desain ramah lingkungan melalui ecoprint	Pelatihan Pembuatan Totebag Ecoprint	Menyelenggarakan pelatihan praktis tentang Teknik pembuatan totebag ecoprint, dengan pendekatan yang sesuai untuk siswa kelas 4 di SDN Gending 1	Siswa SD kelas 4 dapat membuat totebag secara mandiri dan memahami dasar-dasar Teknik ecoprinting.	Sasaran Kegiatan ini adalah siswa kelas 4 di SDN Gending 1
4	Minimalnya pemahaman siswa tentang bahaya dan pencegahan	Penyuluhan Pelecehan Seksual	Menyelenggarakan sesi penyuluhan interaktif di sekolah yang mencakup penjelasan tentang	Siswa kelas 8 memiliki pemahaman yang baik tentang bahaya	Sasaran Kegiatan ini adalah siswa kelas 8 di

	pelecehan seksual		pelecehan seksual, tanda-tanda, pencegahan, dan Langkah-langkah yang harus diambil jika menghadapi situasi tersebut.	pelecehan seksual, cara pencegahan, dan Langkah-langkah yang harus diambil, serta meningkatkan kesadaran mereka terhadap isu tersebut.	SMPN 1 Gending
5	Tingginya angka kasus bullying di kalangan siswa dan kurangnya kesadaran tentang pentingnya lingkungan sekolah yang bebas dari bullying.	Sosialisasi Anti Bullying	Menyelenggarakan sesi sosialisasi interaktif dan edukatif tentang dampak bullying, cara mencegahnya, dan bagaimana melaporkannya.	Seluruh siswa memiliki pemahaman yang lebih baik tentang bullying, cara pencegahan, dan bagaimana melaporkan kasus bullying, serta menciptakan lingkungan sekolah yang lebih aman dan mendukung.	Sasaran Kegiatan ini adalah seluruh siswa di SDN Gending 1
6	Merayakan HUT RI dengan kegiatan yang dapat mempererat hubungan antar masyarakat Desa Gending serta meningkatkan semangat kebangsaan dan kebersamaan.	Semarak 3G (Gebyar Gending Gembira)	Menyelenggarakan berbagai perlombaan dan acara hiburan di Balai Desa Gending dari tanggal 2-23 Agustus 2024, termasuk perlombaan karaoke, sepeda hias, LCC, tebak gaya, estafet air dan pelaksanaan malam puncak.	Terjalannya hubungan yang lebih erat antara masyarakat Desa Gending melalui partisipasi dalam berbagai acara hiburan dan perlombaan.	Sasaran kegiatan ini adalah seluruh masyarakat di desa Gending.
7	Minimnya Penghiasan Gapura Dusun	Penghiasan Gapura Dusun	Menghias dan memperindah gapura dusun	Memperindah tampilan gapura,	Sasaran kegiatan ini adalah

			dilokasi yang telah disetujui.	sehingga meningkatkan estetika dan kebanggaan Masyarakat Desa Gending.	Masyarakat Gending dan seluruh yang melewati atau memasuki gapura, dengan tujuan menciptakan kesan positif dan memperkuat identitas desa.
8	Minimnya informasi tentang lokasi dusun di Desa Gending.	Pembuatan Plang Dusun	Membuat dan Memasang plang di lokasi strategis yang telah disurvei dan disetujui sebelumnya.	Memudahkan warga dan pengunjung dalam menemukan lokasi dusun di Desa Gending.	Sasaran kegiatan ini adalah Masyarakat Desa Gending dan seluruh pengunjung yang ingin mengetahui lokasi dusun di Desa Gending.

No	Program Kerja	Penanggung Jawab
1	Penyuluhan spray anti nyamuk alami dari serai dan kulit jeruk	Rafid Aqil Satria
2	Penyuluhan tentang Tanaman Obat keluarga (TOGA)	Qonita Dewi D.P.S.
3	Kampus Mengajar	Ihsan Rinaldy Saragih
4	Bimbel Cendikia	Ismi Adriana S.
5	Pelatihan pembuatan totebag Ecoprint	Saharani Nur Syahadah
6	Penyuluhan pelecehan seksual	Dian Rafiq Rizky
7	Sosialisasi Anti Bullying	Maliha
8	Semarak 3G (Gebyar Gending Gembira)	Khoirun Nikmah
9	Penhiasan Gapura Dusun	Abdus Salam
10	Pembuatan Plang Dusun	Muhammad Masrur R.

PENUTUP

Rencana Program Kerja (RPK) ini kami susun berdasarkan observasi selama satu minggu yang mengacu pada potensi dan masalah yang ada di Dusun Krajan II, Desa Gending, Kacamatan Gending, Kabupaten Probolinggo, Jawa Timur. Program kerja ini disusun sebagai acuan dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan selama KKN berlangsung. Dalam penyusunan program kerja terdapat berbagai kesalahan dan kekurangan. Kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan penulis sehingga program yang akan dilaksanakan dapat berjalan dan terlaksana dengan baik.

Demikian proposal ini kami susun sebagai bahan acuan dalam Rencana Program Kerja pelaksanaan KKN UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Angkatan ke-114. Harapan kami program ini dapat terlaksana dan mendapat dukungan, baik dari rekan-rekan sekelompok maupun masyarakat setempat untuk kesuksesan kegiatan KKN ini. Akhir kata, semoga Allah SWT senantiasa meridhoi setiap aktivitas yang akan kami lakukan selama kurang lebih empat puluh lima hari ini. Aamiin.

LEMBAR PENGESAHAN
KKN 114 REGULER
UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
Dusun Krajan II, Desa Gending, Kacamatan Gending, Kabupaten Probolinggo, Jawa
Timur

Yogyakarta, 28 Agustus 2024

Ketua



Ihsan Rinaldy Saragih
NIM 21103070058

Gending, 28 Agustus 2024
Sekretaris



Ismi Adriana S.
NIM 21103040049

Dosen Pembimbing

Dr. Ir. Sumarsono S.T., M.Kom.
19710209 200501 1 003